

Le constructeur automobile [GROUPE PSA](https://www.groupe-psa.com/fr/) / T : 01.40.66.55.11 entend tester à la rentrée le télétravail comme « référence » pour ses activités hors production à l'échelle mondiale, en adoptant une démarche progressive sur un sujet très sensible, a appris l'AFP auprès du groupe. Selon la direction, il doit concerner à terme 40.000 personnes, dont 18.000 en France, sur un total d'environ 200.000 salariés dans le monde. Après la phase actuelle de « *retour progressif sur site pour ceux qui en ont besoin, dans le respect des règles sanitaires* », est prévue une « *seconde phase en septembre et en octobre d'implémentation mondiale, avec des spécificités et dans une logique d'ajustements* », a déclaré jeudi à l'AFP Xavier Chéreau, directeur des ressources humaines du groupe. <https://www.groupe-psa.com/fr/>